

Madrid, 21 de junio de 2023

Estimada comunidad educativa:

Finalizamos el curso académico 2022-2023 y lo hacemos como siempre, con altas dosis de alegría y enorme satisfacción. Uno de los motivos de este estado de ánimo colectivo es el gran éxito de participación y el fabuloso ambiente que vivimos familias, alumnos y profesores en la **Fiesta FR** el pasado sábado 10; celebración, que, tras los años de pandemia, recuperamos con muchas ganas. Y el mejor broche al curso nos lo vuelven a dar los alumnos de 2º de Bachillerato, con sus **excelentes resultados en EvAU**, al cosechar el 100 % de alumnos aprobados y 1 punto de nota media por encima de los centros de la UAM. A ellos y a los profesores: ¡enhorabuena!

Acaban 10 meses de gran intensidad y aprendizaje, con múltiples **actividades pedagógicas** que no han hecho sino enriquecer a los alumnos y acercarlos a otras realidades, imprescindibles en su viaje educativo. Con muchas iniciativas de nuestras Escuelas que han asentado aún más nuestros valores y principios pedagógicos, con la colaboración e implicación de las familias.

Ya ha comenzado la segunda fase de intervención en el **edificio de Infantil**, que completará la reforma integral de los espacios de los más pequeños del Colegio. Una apuesta clara por la **modernización y la vanguardia**, que se complementará durante este verano con otras actuaciones en nuestro complejo educativo para recibir a los más de 1.100 alumnos en septiembre, cuando Fuentelarreyna inicie el curso en el que cumple **40 años como referente educativo**.

Y no sólo nos ocupamos de la transformación de instalaciones, espacios y recursos, sino también de lo más importante: nuestro capital humano, los más de **70 maestros y profesores** que permanentemente se forman e involucran día a día desde Infantil a Bachillerato. De las múltiples iniciativas y proyectos que lideran, desde la Escuela de Música, el Modelo ONU y el Club de Montaña hasta las Escuelas Deportivas, los viajes pedagógicos a Doñana y a Almagro, los intercambios internacionales, las granjas escuelas o la masiva asistencia a las representaciones teatrales vespertinas en Bachillerato.

Y no nos olvidamos de la **singularidad** que aportan a nuestra comunidad los viajes que se están ahora desarrollando, como la expedición científica a México, la estancia en las montañas de León o la consolidada campaña de avistamiento de cetáceos en el Mediterráneo.

Mañana concluimos la travesía académica con la tradicional fiesta de los alumnos de Infantil y los juegos populares de Primaria. Y antes de empezar a disfrutar de las vacaciones estivales, os manifestamos nuestra inmensa gratitud por la confianza en Fuentelarreyna a las familias de todas las etapas, especialmente a las que termináis ahora sus 15 años con nosotros.

Terminamos el curso con gran satisfacción tras la **alta demanda de plazas** y lamentamos que muchas familias no hayan podido acceder al Centro, una vez concluido el proceso de admisión de nuevos alumnos. También estamos muy orgullosos porque seguís valorando muy positivamente nuestras señas de identidad. En la **Encuesta** anual se plasma la altísima consideración a los pilares que nos caracterizan: el **nivel académico** del Centro, el **Proyecto Educativo**, la atención personalizada y el clima de **convivencia**. Así que, de nuevo, gracias en nombre del Claustro de profesores.

Todos los profesores y personal no docente os deseamos un feliz verano. Un abrazo grande.

The image shows the official logo of Colegio Fuentelarreyna, which consists of a blue circular emblem containing the letters 'FR' and the text 'COLEGIO FUENTELARREYNA' around the perimeter. To the right of the logo is a blue ink signature.

Víctor Velasco Regidor
Director